



CTL 4 octobre 2021

Compte-rendu

NRP : LE CHAOS

Le comité technique local réuni ce jour portait sur les fermetures et restructurations au 1^{er} janvier prochain.

FO-DGFIP 69 a réaffirmé son opposition à ce qui n'est qu'une opération de liquidation grossièrement déguisée et exigé son abandon immédiat en particulier au regard des graves difficultés rencontrées pour la première tranche (1^{er} sept 2021). Nous avons présenté et dénoncé les réalités du terrain, bien éloignées de la com' directionnelle.

« **Pudeurs directionnelles** » : **Fermetures, quelles fermetures ?** : les fermetures des Trésoreries de Belleville, Beaujeu et Chazay (ces deux dernières étant déjà issues des fermetures de Monsols, Bois-d'Oingt et Lamure) ne sont pas explicitement évoquées dans les documents fournis ! Tout-juste la DR consent-elle à évoquer des conditions de travail difficiles dans les actuels locaux (parfois occupés depuis 30 ans, quelle découverte !) et la présumée « amélioration » de « la qualité de gestion ». Ceux qui font fonctionner ces structures malgré les suppressions d'emplois sans fin ont apprécié !

A l'inverse, les « nouvelles » structures installées à Villefranche (Tres . Hosp et SGC) sont présentées sous leur meilleur jour : effectifs, surfaces... FO-DGFIP a examiné à la loupe les effectifs de chaque service et dressé le constat que les services « nouveaux » qui survivent à la Saint Barthélémy des trésoreries ont en plus été floués et subissent des coupes d'emplois d'entrée de jeu. FO-DGFIP réclame des emplois d'urgence !

En outre, à Villefranche, il va falloir se serrer. La direction a eu beau se cacher derrière un chiffre de surface brute (espaces communs inclus) tout juste conforme au minimum réglementaire, personne n'est dupe.

Trésorerie des monts du Lyonnais : Nous avons détaillé en entrée et en sortie les transferts de compétence. La direction doit fournir les emplois nécessaires au bon accomplissement des missions. Le compte n'y est pas, nous l'avons concrètement démontré ici aussi, chiffres à l'appui.

Suite à notre précédente mise en cause des projets de la DRFiP sur ce dossier, celle-ci a répondu en évoquant pour la première fois le maintien d'un A+ dans ce qui devrait devenir une « antenne ». FO suivra la réalisation de cette « promesse ». Nous avons à nouveau dénoncé le concept d'antenne.

(3e) Fermeture de la trésorerie de Condrieu : FO a demandé si le directeur était bien sûr de sa décision... après que deux premières annonces aient avorté depuis 2018 ! Ici comme ailleurs, la mission ne tient que grâce à la volonté inébranlable de quelques un(e)s, ballotées par les changements de positions des politiciens et de l'administration.

Conseillers des décideurs locaux (CDL) : Lettres de missions irréalistes et positionnements incertains. La lecture de ces documents montre que la théorie est bien éloignée de la réalité du terrain et que les approximations de la DG et de la DR sont nombreuses. D'importantes zones de chevauchements de compétences (contrôles des régies par exemple) existent. Au regard du régime indemnitaire en forte baisse par rapport à celui des comptables, ces fonctions ne provoquent pas un intérêt massif (Euphémisme).

SIE « Rhône ouest » : FO DGFIP a rappelé ici aussi son opposition à l'affaiblissement du SIE de Givors transformé en antenne... Distante de près de 70 kms aller simple de Tarare! Une absurdité.

France-service et consors : **un rideau de fumée** qui sent de plus en plus le roussi ! Ou comment remplacer les agents d'une dizaine d'administrations ou entreprises publiques par des... spécialistes en tout et rien. Il faut ici savoir que certaines maisons France service ou équivalent répondent que les questions fiscales sont « trop compliquées ». faut-il s'en étonner avec quelques heures de formation ?

Le chiffre FO-DGFIP :

Derrière la propagande de la « démétropolisation », la réalité pour le Rhône, c'est la suppression de 140 emplois dans des communes rurales ou péri-urbaines entre le 31/12/2020 et 2023. La « France périphérique » abandonnée !

Précisions sur les « restructurations 2023 » :

Concernant la trésorerie des **HCL**, pas de trésorerie hospitalière « Rhône centre » comme envisagé un temps mais une Trésorerie hospitalière de la métropole de Lyon « créée » au 1^{er} septembre 2023 avec l'arrivée au 1^{er} sept 22 de l'hôpital de Givors.

Au premier septembre 2023, également en lieu et place du 1^{er} janvier la DR annonce le SGC de **Tassin** issu des fermetures des trésoreries de Tassin et des fermetures de **Rillieux** et d'**Oullins** (partie Métropole). La partie hors Métropole (CC Vallée du Garon) viendra « renforcer » le SGC de **Givors** constitué au 1^{er} sept. 2022.

Au 1^{er} janvier 2023, confirmation d'un SGC issu de la **fusion des deux paeries** malgré l'absence totale d'intérêt d'une telle fusion entre deux collectivités sans lien !

A la même date, transformation de la trésorerie de la **Métropole** et de la ville de Lyon en SGC.

FO-DGFIP a réaffirmé son opposition à cette entreprise de démolition que constitue le « NRP ». L'exigence d'abandon immédiat est renforcée par les constats tirés de la première vague de fermetures et de restructurations.